

Sehr geehrte Damen und Herren

Hiermit erhebe ich Patric Leu Einspruch gegen die geplante Änderung des Epidemiegesetz 1950, des Tuberkulosegesetz und des COVID-19-Maßnahmengesetz.

Das geplante Epidemiegesetz ist der Universellen Deklaration der Menschenrechte diametral entgegengesetzt und somit rechtswidrig.

Die in der Resolution der Vereinten Nationen vom 10. Dezember 1948 erfassten Artikel 1-30 stehen über der nationalen Gesetzgebung und dürfen nicht aufgehoben oder eingeschränkt werden.

Freundliche Grüße

Patric Leu